

Wawako Solok Serahkan Santunan Anak Yatim di Masjid Al Hurriyah

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INFORMAN.ID

Apr 8, 2024 - 14:37



SOLOK KOTA - Wakil Walikota Solok Dr.H.Ramadhani Kirana Putra SE.MM mengapresiasi kebersamaan dan kepedulian jemaah Masjid Al Hurriyah dalam membantu anak yatim disekitar Masjid. Hal ini disampaikannya dalam acara penyerahan santunan untuk anak yatim, sekaligus buka puasa bersama pengurus dan Jamaah Masjid Al Hurriyah dengan puluhan orang warga kurang mampu yang berada disekitar wilayah tersebut,.

Kegiatan yang diawali dengan buka puasa bersama, dilanjutkan dengan penyerahan santunan secara simbolis oleh Wakil Wali Kota Solok, Ramadhani Kepada Anak Yatim pada Minggu, 7 April 2024.

Santunan tersebut berasal dari infaq, sedekah, dan sumbangan jemaah Masjid Al Hurriyah untuk kemudian diserahkan kepada anak yatim dilingkungan Masjid

Wawako Ramadhani tak lupa mengucapkan rasa syukur karena kegiatan ini merupakan bentuk realisasi kepedulian dalam Bulan Ramadhan.

“Alhamdulillah, suatu kebahagiaan yang tak terhingga bisa berbuka puasa dengan anak yatim kita, ini sebagai bentuk kebersamaan dan berbagi santunan, yang diperoleh dari sumbangan pengurus, donatur dan jemaah Masjid Al Hurriyah,” ungkapnya.

Kegiatan santunan anak yatim piatu tersebut merupakan agenda rutin yang diadakan oleh pengurus Masjid Al Hurriyah setiap bulan suci Ramadhan. Ia juga menyampaikan ucapan terima kasih pada jemaah yang sudah menyisihkan sebahagian rezki untuk menyantuni anak yatim, sehingga dapat menambah kegembiraan mereka dalam menyambut Idul Fitri nanti.

“Kepada anak-anak yatim kita, agar dapat memanfaatkan santunan yang diterima dengan sebaik-baiknya, tetap semangat sekolah, rajin beribadah, agar doa kita untuk orang tua kita yang sudah tiada diijabah oleh Allah SWT,” ujarnya.

Ramadhani berharap agar kegiatan santunan untuk anak yatim tersebut dapat terus dilaksanakan, khususnya di bulan suci Ramadhan.

“Semoga buka bersama sekaligus menyantuni anak yatim ini dapat terus dilakukan khususnya di bulan Ramadhan seperti ini, sangatlah besar pahalanya untuk kita semua yang mau berbagi dan peduli,” tutupnya. (Amel)